

## **Plantará Guaymas 2 mil árboles**

Escrito por Comunicado

Lunes 14 de Julio de 2014 20:46

---

GUAYMAS, Son., 14 de julio de 2014.-Una campaña de reforestación en colonias populares de Guaymas puso en marcha la Dirección Municipal de Ecología en coordinación con Grupo México, en el marco de la campaña permanente “Yo Soy Guaymas”.

En el sector Guaymas Norte y colonia Fátima el Ayuntamiento de Guaymas ha entregado por lo menos 200 árboles de pino, palma, piocha y sauce, los cuales han sido entregados en donación a las familias guaymenses, con el compromiso de sembrarlos y cuidarlos, informó Iván Pérez Caballero titular de la dependencia.

El funcionario explicó que por instrucciones del alcalde Otto Claussen el gobierno municipal se suma a la campaña nacional de reforestación emprendida por el Presidente Enrique Peña Nieto, a fin de enfrentar los grandes retos para frenar los efectos de la deforestación, degradación forestal, incendios y cambio climático.

Adelantó, se continuarán visitando colonias populares en Guaymas donde se estarán formando los comités ecológicos y como primera actividad se estarán invitando a que participen en esta campaña de reforestación, en áreas verdes, campos deportivos y domicilios particulares.

“Serán alrededor de 2 mil árboles los que estaremos plantando en los próximos días en diversos sectores de Guaymas, gracias a la donación de Grupo México el objetivo no es solo sembrarlos, sino que los adoptemos y cuidemos para tener un entorno más sano”, puntualizó Pérez Caballero.